

8月は差別をなくす運動月間です

「同和問題」を正しく理解し、人権問題の解決に取り組みましょう！

1965（昭和40）年8月、同和問題の解決は国の責務であり、同時に国民的課題であるとする同和対策審議会答申が出されました。この答申が出された8月を大分県では「差別をなくす運動月間」と定め、津久見市においても各種の人権啓発事業に取り組んでいます。

津久見市では、同和問題をはじめとする人権問題へのさらなる理解を深め、差別に気づき、差別に向き合い、差別を許さない人権を尊重するまちづくりにつながることをめざし取り組みます。

「部落差別の解消の推進に関する法律(部落差別解消推進法)」が施行されました。

施行日 2016(平成28)年12月16日

部落差別（同和問題）とは、自分の能力や人柄とは関係なく生まれた場所やそこに住んでいるという理由だけで、結婚を反対されたり、就職や日常生活で差別を受けるという日本固有の深刻な人権問題です。

日本の歴史の中でつくられた身分制度に基づく、根深い差別意識や誤った認識、偏見が、現代社会においても未だに存在しています。

この法律では、部落差別は許されないものであるとの認識のもとに、部落差別を解消することの必要性について、国民の理解を深めるよう努めることにより、部落差別のない社会を実現することをめざしています。

津久見市人権研修会

（どなたでも参加できます）

日 時：2017年8月17日(木) 18時30分

会 場：市民会館 1階会議室 =入場無料=

講 師：林 由紀子さん

テーマ：『現代の部落差別』～取材を通じて見てきたこと～



（毎日新聞大阪本社 学芸部記者）

2009年秋から2011年3月までの1年半、京都・祇園で142年の歴史を刻んだ市立弥栄（やさか）中学校（2011年3月閉校）を取材しました。同和地区出身の生徒や児童養護施設で暮らす生徒、インターネットの世界にしかつながりを求められなかつたり、家の経済状況が苦しく、働く母親に代わって家事を担っている生徒もいました。

主催：津久見市人権啓発推進協議会

津久見市・津久見市教育委員会

問い合わせ先：津久見市人権対策室 ☎82-4111 内線114